

**「食育」とは?**

「食育」とは、正しい食を選択する力を付け、健全な食生活を送ることができる人を育てることです。

食育は、日常生活のあらゆる場面でできるもの。地元の食材を使って料理をする、あるのです。

問い合わせ 健康推進課  
伊藤 ☎ (23) 0027

食べることは、私たちが生きていくうえでの基本です。市では、以前から「食」についての取り組みを行ってきましたが、平成20年3月に策定した「牧之原市食育推進計画」で活動内容を再編し、現在もさまざまな活動をしています。

今回は、計画策定前から市の食育を地域で支えている「市健康づくり食生活推進協議会」を紹介します。

**おいしく楽しくみんなで食育**



私たちは、毎日のことである「食」の大切さを忘れがちです。特に近年は、栄養の偏りや不規則な食事、肥満や生活習慣病の増加などのほかに、「食」の安全上の問題や海外依存の問題が生じています。

食育は、あらゆる世代に必要なものですが、特に子どもたちにとっては生涯にわたつて健全な心と体を作り、豊かな人間性を育む基礎となるのです。忙しく過ぎていく現代において、心身の成長や人格の形成にも大きな影響を及ぼす「食」を今、見直す必要があるのです。

**「作る・食べる・楽しい」を伝える**



食推協は、市などから委託を受け、地場産物を使った試食品をイベントなどで提供したり、食生活や健康について市民への知識の普及を行っています。

昭和55年に、榛原地域は昭57年に発足し、合併後「牧之原市健康づくり食生活推進協議会（食推協）」となりました。協議会は、会員からの会費と市からの事業委託費で運営しています。会員は約100人で、多くの会員が各地域で活動しています。

**健康づくり食生活推進協議会**



さあざまな活動を通じて、食べ物の働きによる効能やバランスよく食べることの大しさ、食事を作ることの楽しさを伝えています。

▼**「会員の学習会活動」**

- ・毎月1回の定例会で、食に関する学習と調理実習
- ・持ち寄り試食会や工場の視察研修など



食推協は、地域の皆さんとのすぐ近くで、食育のきっかけづくりの手伝いをしています。

詳細は本紙20ページの生活情報をご覧ください。



## 新たに富士山静岡空港と萩間小学校にモニタリングポストを設置

原子力発電所から半径約31km圏の「緊急時防護措置を準備する区域(UPZ\*)」内で放射線量を監視測定するため、県では県内12箇所にモニタリングポストを増設しました。

問い合わせ 危機管理室 森田 ☎ (23) 0058

**富士山静岡空港と萩間小学校に設置**

市内には、これまで地頭方小学校に浜岡原発からの放射線量を常時監視するための施設がありました。県では、福島第一原発事故を受け、浜岡原発を基点とした各方面に七ニタリングポストを均等に設置することとし、県内12箇所に増設しました。市内には、富士山静岡空港と萩間小学校の2箇所に設置され、4月から放射線量を測定しています。モニタリングポストは、環境放射線量を測定することがができる施設で、測定した結果を県環境放射線監視センターに送り、定期的に異常がないかを確認しています。



\*緊急時防護措置を準備する区域(UPZ)  
(http://www.hoshasan.pref.shizuoka.jp/home.html)で確認でもよ。